

Soeben gelangt zur Auslieferung:

Das Deutsche Heer vor dem Weltkriege

Eine Darstellung und Würdigung

VON MAX VAN DEN BERGH

Generalmajor a. D.

Um das Bild der ruhmreichen Armee des Weltkrieges nicht in Vergessenheit geraten zu lassen, das die jüngere Generation nicht mehr aus eigener Anschauung kennt, stellt ein alter Offizier das Wesen und den Aufbau des deutschen Vorkriegsheeres dar. Ausgehend von den Fragen der Wehrfähigkeit und der Vorzüge des Volkshheeres schildert der Verfasser die Gliederung der Formationen und die Ordnung der Dienststellen. Er legt die Auffassungen über Disziplin, Ehrgefühl und Verantwortlichkeit dar, zu denen jeder Soldat erzogen wurde. Die wirtschaftliche Stellung des Unteroffizier- und des Offizierkorps wird im Zusammenhang mit der Erörterung des gesellschaftlichen Ansehens und der nationalen Bedeutung des Soldatenstandes behandelt. Besonders lehrreiche Einblicke geben die Kapitel über Generalstab und Kriegsministerium, die vielfach neue Tatsachen vermitteln. Die Darstellung verarbeitet überall die Erfahrungen der Kriegs- und Nachkriegszeit und übt vielfach scharfe, aber nirgends unberechtigte Kritik. Es entsteht so, wie die

Kreuzzeitung schreibt:

„ein Bild von der deutschen Armee, das ihren Wert in einer Zeit erkennen läßt, da dieses wertvolle Gut uns längst verlorengegangen ist . . .“

Ein Buch mit dem Sie allen alten Offizieren und Reserveoffizieren, ebenso allen denen, die am Aufbau der Wehrfähigkeit unseres Volkes heute mitarbeiten, einen großen Dienst tun.

Prospekte stellen wir gern zur Verfügung. Der niedrig gehaltene Preis macht das schön ausgestattete Buch jedem erschwinglich. Wir bitten um Ihre tätige Mitarbeit.

RM 3.40 kartoniert, RM 4.20 in Leinen

224 Seiten. Mit einer Bildbeilage: Mobilmachungsbefehl vom 1. 8. 1914

SANSSOUCI VERLAG BERLIN-CHBG. 9

An der Heerstraße 105

